

TCR INTERNATIONAL SERIES

Valencia, sede de los tests

El Circuito Ricardo Tormo de la Comunidad Valenciana ha sido el elegido para acoger los tests de rendimiento de las TCR Series, o Balance of Performance. Las pruebas se realizarán durante los días 14 y 15 de marzo, y contarán con el experimentado piloto italiano Nicola Larini como probador de todos los coches que estarán presentes en el certamen durante 2016. Al igual que el año pasado, Larini ha sido designado para poner a prueba los coches, según el programa preparado por la Oficina Técnica de las TCR. En estos tests, denominados Balance of Performance (BoP), la puesta a punto de los coches se determina ajustando su peso mínimo en un rango entre +70 y -20 kg, y controlando el nivel de rendimiento del motor por los componentes electrónicos revisados.

